
Anfänger - Erste Aussaat - Fragen zu allem :)

Beitrag von „Campingbaer66“ vom 24. Juni 2018, 18:26

Hallo Hardy ,

hab es mir inzwischen durchgelesen und bin fasziniert wie schnell die Sämlinge bei Wladi 
gewachsen sind in nur einem Jahr.
Das ist aber doch sicher nicht der normale Wuchsfortschritt , oder ?

Warum meinst du das aussortieren der meisten Sämlinge aus einer Aussaat ist ein Fehler ?
Wenn ich alle bis zur Blüte aufziehe wäre das bei 20 Sorten ja 400 Pflanzen.
In 60x40er schalen je 40 Stück wären dann 10 Schalen und würden 6 m Regal benötigen. Und 
ich hab nur die Hälfe Platz , also muss man doch zwangsläufig selektieren ( die stärksten 
behalten wie in der Natur auch ).

Oder nur ganz wenige Kreuzungen aufziehen ....

Schönen Grüße und vielen Dank für den Link der mich schon etwas schlauer gemacht hat ,

Peter

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5910-anf%C3%A4nger-erste-aussaat-fragen-zu-
allem/&postID=48006#post48006
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